

**Absender**

Presseabteilung

**E-Mail**

presse@rheinenergie.com

**Datum**

26. April 2024

**Seite**

1 von 1

**Telefon**

0221 178-3035

**Internet**

www.rheinenergie.com

### **Köln-Porz-Urbach: Arbeiten am Stromnetz in der Königsberger Straße/Breslauer Straße**

Die RheinEnergie modernisiert zurzeit im Auftrag der Rheinischen NETZGesellschaft den Hauptversorgungsring für Strom im Kölner Süden. Die Arbeiten dienen dazu, die Leistungsfähigkeit der Stromversorgung im Stadtbezirk Porz dauerhaft zu gewährleisten. Dazu verlegt die RheinEnergie in Porz-Urbach mehrere Stromkabel.

Nun gehen die Arbeiten in die finale Phase. Dabei werden die Stromkabel in die zuvor gebauten Leerrohre eingezogen. Dazu müssen entlang der Trasse Gruben ausgehoben werden. Zwei dieser Gruben befinden sich in der Königsberger Straße bzw. in der Breslauer Straße. Die erste Grube befindet sich zwischen der Humboldtstraße und dem Eiler Parkweg, die zweite auf Höhe der Breslauer Straße 24 - 26.

Die Arbeiten für den Aushub der Gruben beginnen am Dienstag, 2. April 2024. Im Anschluss daran werden die Kabel in die Gruben eingezogen. Diese Arbeiten sind technisch sehr anspruchsvoll. Daher muss die Grube in der Breslauer Straße bis voraussichtlich Mitte Juli geöffnet bleiben. Die Grube in der Königsberger Straße bleibt bis Anfang August offen.

Für die Dauer der Arbeiten ist die Breslauer Straße auf Höhe der Hausnummern 22 - 26 für den Durchgangsverkehr vollständig gesperrt. Die Königsberger Straße ist als Einbahnstraße ab der Kreuzung mit der Dorotheenstraße in Fahrtrichtung Humboldtstraße befahrbar. Umleitungen über die Humboldtstraße, die Dorotheenstraße und die Kaiserstraße sind eingerichtet.

Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln abgestimmt.

Für den Betrieb, die Wartung und den Ausbau des Energieversorgungsnetzes in Köln ist die Rheinische NETZGesellschaft mbH (RNG) verantwortlich. Diese hat die RheinEnergie AG mit der Ausführung der Bauarbeiten beauftragt.